



El aeropuerto de Zaragoza sube un 22% en tráfico de mercancías

ZARAGOZA. El tráfico de mercancías del aeropuerto de Zaragoza ha tomado con fuerza el ritmo de crecimiento gracias al empuje logrado en el último mes, en el que se registró una subida del 22,1%. Las 7.503 toneladas contabilizadas en mayo igualan los registros que se llegaron a obtener en todo un ejercicio hace dos décadas y ejemplifica la decidida apuesta por la carga en las instalaciones. De hecho, ha triplicado el crecimiento de los dos únicos aeropuertos que le superan en la red de Aena, los de Madrid (Barajas) y Barcelona (El Prat).

Los datos oficiales de la entidad pública revelan que 50 toneladas corresponden a mercancía nacional y 7.453 toneladas a mercancía internacional, «con un acumulado anual que también registra un crecimiento del 24,6%, con 40.272 toneladas de mercancías». Si la evolución se mantiene en el resto del año, podría cerrarse con un hito y superar la barrera de las 100.000 toneladas.

En lo que a operaciones se refiere, durante el mes de mayo se operaron en el aeropuerto un total de 557 vuelos, un 1,1% menos que en el mismo periodo de 2015. De estos movimientos, 485 corresponden a operaciones comerciales, de las que 373 fueron vuelos internacionales y otros 112 nacionales. El acumulado anual registra un crecimiento del 1,4%, con 2.697 operaciones.

También creció el volumen de pasajeros durante el mes de mayo, con 33.585 usuarios, un 10,8% más respecto al mismo mes del año pasado. Lo que pincha es el tráfico comercial en los primeros cinco primeros meses, ya que por la terminal han pasado 162.229 viajeros, tan solo un 0,7% más que en el mismo periodo de 2015. El problema es que la evolución irá a peor al acabar el año, porque Ryanair suprimirá la ruta de París en otoño.

J. A.